

Protestan contra la decisión del Tribunal capitalino

OMAR DÍAZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

Vecinos de la alcaldía Cuauhtémoc realizaron una concentración en la explanada de la demarcación en rechazo a la resolución que tomó el Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) de solicitar, nuevamente, un recuento total de votos en la elección de edil.

Anunciaron que promoverán muchos juicios individuales para la protección de sus derechos políticos, pues se sienten afectados y vulnerados por esta resolución del Tribunal local.

El objetivo de los juicios, comentaron, es hacer que el Tribunal local advierta que estaría violentando los derechos de los ciudadanos que ya emitieron su

voto, al violentar el proceso establecido en las leyes, y acceder a un capricho con una medida desproporcionada. "Es una medida de respaldo a nuestra alcal-

VECINOS QUE RESPALDAN A ROJO DE LA VEGA

"A los ciudadanos nos insulta que ese Tribunal dude de un ejercicio ciudadano...no se presentaron mayores inconsistencias, ni hubo incidentes graves"



Vecinos que respaldan a Rojo de la Vega criticaron la resolución del Tribunal Electoral de recuento total de votos en la elección de edil.

